

BIG ISSUE

PIPAS Rutan Balikpapan Mengikuti Webinar Nasional Kewirausahaan dalam Peringatan HUT ke-20

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.BIGISSUE.ID

Feb 29, 2024 - 20:42



Balikpapan – Paguyuban Ibu- Ibu Pemasayarakatan (PIPAS) Rutan Balikpapan berpartisipasi dalam Webinar Nasional Kewirausahaan sebagai bagian dari peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-20 PIPAS pada tahun 2024. Acara daring tersebut diselenggarakan oleh PIPAS Pusat di Ruang Saharjo, Direktorat

Jenderal Pemasyarakatan, Jakarta Pusat, pada Rabu, 28 Februari 2024.

Kegiatan tersebut diinisiasi berdasarkan Surat Ketua Pelaksana Nomor: 19/SEKRE/PIPASPUSAT/II/2024, yang memuat undangan untuk Webinar dan Puncak Peringatan HUT ke-20 PIPAS Tahun 2024. Sebanyak sembilan anggota PIPAS Rutan Kelas IIB Balikpapan aktif berpartisipasi dalam webinar nasional tersebut.

Acara dimulai dengan pembukaan dan sambutan oleh Ketua PIPAS Pusat, Ny. Anna Reynhard Silitonga. Dalam sambutannya, Ny. Anna Reynhard Silitonga menekankan pentingnya pengembangan kewirausahaan sebagai upaya untuk memperkuat kemandirian ekonomi, serta peran PIPAS dalam mendukung anggotanya dalam mengembangkan ide bisnis dan keterampilan kewirausahaan.

Paparan dilanjutkan oleh narasumber dari Badan Koperasi, Ibu Rani Fitriana Ria, yang menjelaskan pentingnya dan manfaat menjadi anggota koperasi, serta berbagai jenis koperasi. Materi selanjutnya disampaikan oleh narasumber dari PT Bank Rakyat Indonesia, Ibu Mega, yang membahas kemudahan mendapatkan pendanaan dari Bank BRI untuk mendukung anggota PIPAS dalam mewujudkan usaha kewirausahaan mereka.

Tema HUT PIPAS Ke-20 Tahun 2024, "PIPAS Berdikari Berperan Aktif Meningkatkan Potensi Keluarga yang Tangguh, Kreatif, Produktif untuk Pemasyarakatan Maju," menjadi landasan dalam penyelenggaraan webinar ini.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan wawasan dan motivasi tambahan bagi anggota PIPAS Rutan Balikpapan dalam mengembangkan potensi kewirausahaan mereka, sehingga dapat berperan aktif dalam memajukan perekonomian dan kehidupan keluarga, serta mendukung tujuan pemasyarakatan yang lebih maju di masa depan.